



微笑みレポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」

港区立南山幼稚園の4月

<新しいスタートに>

春の柔らかな光に包まれて、南山幼稚園の新しい年度がスタートしました。

一番大きく頼りになる年長の「さくら組」16名、進級し精一杯がんばっている年中の「ばら組」18名、そして可愛らしい年少の「りんご組」20名の子供たちが仲間入りし、合わせて54名の子供たちの新しい生活がスタートしました。



明るい子供たちの声が戻って、幼稚園の花々も池のオタマジャクシも喜んで迎えてくれているように思えます。子供たちも早く新しい保育室や友達、先生たちに慣れて、仲良く楽しい園生活を送ってほしいと思います。

<都会の真ん中の野原遊び>

先日、年長「さくら組」の子供たちが、隣接する都立六本木高校の栽培園に散歩に行きました。都立六本木高校は、所有する栽培園を、定期的に南山幼稚園の園児に開放してくださっています。

ぽかぽかの日差しの中を、子供たちはタンポポやカラスノエンドウなどの草花、高校生が栽培中の麦の穂や野菜などの作物に囲まれてのびのびと遊びました。虫やきれいな花など自然の宝物を見付けたり、タンポポの綿毛の飛ばしっこをしたりして、自然と関わりワクワク・ドキドキする“心弾ませる体験”を存分に味わいました。

このようなすてきな時間を与えてくださる都立六本木高校の校長先生はじめ先生方に感謝申し上げます。

さて、今年度、新しい園長、副園長が着任いたしました。保護者の皆様や地域の皆様に愛され、信頼される幼稚園、子供たちが健やかに育つ幼稚園となるよう力を尽くしてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

☆ 南山幼稚園の未就園児の会「こぼとクラブ」は6月1日（水）から始まります。
今年度もみなさん遊びに来てください。

★問合せ先

港区立南山幼稚園

☎3408-4785